

● ● ● ●
están grave la situación que el sector del transporte calcula pérdidas por 2 mil millones de pesos anuales por los daños en vehículos y retrasos



Destrozadas las carreteras en el Estado de México: Cristina Ruiz

EL PRI DEL Estado de México demanda la puesta en marcha de un plan de obras de infraestructura de carretera estatal y para los caminos municipales, aunque eso implique la reasignación de presupuesto, con transparencia total y un mapa digital abierto donde cada ciudadano pueda ver la calle que se intervino, empresa y costo total, dejó en claro la Presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE), Cristina Ruiz Sandoval.

En conferencia de prensa, la líder priista denunció el daño ocasionado a millones de familias mexiquenses por los baches de la 4T en casi todas las vialidades del Estado de México, al registrarse pérdidas humanas y deterioro en la fuente de ingresos de sus negocios o empresas. "Es terrible la situación de las carreteras y calles, pero dicen que eso no pasa en su

gobierno ni hay problemas de alumbrado ni de drenaje", dijo.

Morena ha abandonado el mantenimiento vial; existen más de 16 mil kilómetros de red carretera estatal que, en su momento, construyeron los gobiernos del PRI y se calcula que un 60% presenta deterioro grave o muy grave con baches, hundimientos, falta de señalización escasa iluminación, "este abandono no es solo una molestia, es un problema social, económico y de seguridad", remarcó.

Sostuvo que es tan grave la situación que el sector del transporte calcula pérdidas por 2 mil millones de pesos anuales por los daños en vehículos y retrasos; además de que las comunidades rurales del sur y norte del estado ven encarecidos sus productos porque el traslado cuesta el doble por el mal estado de los caminos;

aumenta el riesgo de accidentes y asaltos en zonas donde la oscuridad es cómplice de la delincuencia.

La Junta de Caminos cuenta con un elevado presupuesto anual, como el de este año que alcanzó los 3 mil 200 millones de pesos, "pero no todo lo que se le autoriza va para proyectos de mantenimiento, porque están los sueldos, gastos de oficina y otras cosas que no se reportan; este año destinaron el 25% del presupuesto (816 millones) a inversión pública, para proyectos de mantenimiento o rehabilitación.

Del total del presupuesto, solo destinan el 6% para bacheo, "es una burla porque otros estados que son de menor tamaño territorial y carretero, destinan hasta el 40% de su presupuesto de infraestructura al mantenimiento carretero.

Supervisa PRI trabajo de regidores: Cristina Ruiz

Luis Manuel Novelo Anaya.- La líder del PRI mexiquense Cristina Ruiz Sandoval, dijo que el papel de los regidores priistas es supervisado, y como en todas partes hay diferentes formas, "a lo mejor algunos tenemos una forma más echarnos para adelante, otros rudas, otros son más cuidadosos y no se trata de estar en contra de todo y a favor de nada, pero son oposición y no pueden estar de rodillas, aunque cuando son cosas benéficas claro que las van a aprobar.

Y advirtió Cristina Ruiz, que si hay alguno perdido por ahí, que cree que eso le va a durar toda la vida," le digo ya no vengán tocar la puerta porque aquí hay firmeza y aquí hay un partido de oposición, y si quieren estar de rodillas se equivocan, porque nosotros estamos de pie dando la batalla, si alguien le quedó el saco de mis regidores, que se lo ponga, pero estoy segura de que todos están haciendo un gran trabajo y los tenemos medidos".

"Tengo personas que ven siempre sus cabildos y estamos viendo el actuar de cada uno; lamentablemente la traición es una condición humana, el interés personal es otra condición humana, pero cuando uno representa a un partido político, no representa sus intereses perso-



La senadora Cristina Ruiz aseguró que supervisan labor de regidores.

nales, representa los intereses de México y de la ciudadanía, de quienes nos dieron la confianza, porque aquí los que sí queremos a este país vamos a seguir de pie, con la frente en alto.

Y en cuanto al pleito entre Alito y Noroña, señaló que "¿no me digan que no lo disfrutaron?, "vieron las redes sociales, que la gente decía Alito sí nos representa. Esto tiene más forma y quiero dejarlo decir claramente, el fondo del asunto créanme o no, es qué estábamos defendiendo al país, del autoritarismo, de la

dictadura, de que no silencien las voces, que no callen a los opositores, esto no fue un zafarrancho del momento, es una preocupación de lo que viene en este país", aseguró la también senadora.

¿Quién ganó?, "pues ya sabemos, nosotros no vamos a vivir cobardemente y no es un tema para ganar adeptos, pero yo creo que la gente desahogó el sentimiento de ver a un patético, patán, dirigiendo la alta tribuna del Senado de la República, fue una expresión de lo que la gente está sintiendo", finalizó.